



18. Sitzung des Fachschaftsrates Architektur und Sozialwissenschaften

der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig

Datum :	09.02.2023	Raum:	Li 112
Beginn:	17.10 Uhr	Ende:	18.24 Uhr
Sitzungsleitung:	Gehrke, Wenzeslaus	Protokollführung:	Braun,Fanny Leona

Tagesordnung

1. Allgemeines	3
2. Evaluation	3
3. Informationen Ämter	4
4. Informationen Gremien	7
5. Sonstiges	8



GEWÄHLTE MITGLIEDER		
	x	Braun, Fanny Leona
	x	Gehrke, Wenzeslaus
	x	Enders, Lena
	-	Kasper, Lucia
	x	Teufel, Lisa-Marie
	x	Schützenberger, Pauline
	-	Lenhart, Mascha
	-	Schweizer, Larissa
	x	Hilbek, Josefine
	-	Zaun, Maike
	-	Baumbach, Viktor

GÄSTE und GREMIENMITGLIEDER		
	x	Tove Emmert

x – anwesend – abwesend

1. Allgemeines

1.1. Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat ist mit 06 von **11** stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der Fachschaftsrat ist *nicht* mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2. Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 06-00-00 angenommen.

Änderungen:

- /

1.3. Bestätigung des Protokolls

Freigabe und Bestätigung des Protokolls der 17. Sitzung

Abstimmung: 06-00-00

Damit wir das Protokoll der 17. Sitzung bestätigt und zur Veröffentlichung freigegeben

1.4. Termine

→ neuer FSR

2. Evaluation

- Habt ihr die StuRa Evaluation ausgewählt? → Ja 5 Leute

Was haben wir geschafft? / Abschiedsmail

- Grillen
- Party im E14
- Aufgaben erfüllt, Alltagsgeschäft
- Gremien gefüllt
- Picknick im Park
- (st4f Nachhaltigkeitswoche Kleidertauschparty)
- Erstis empfangen → Conne Island, Späti-Tour
- Ersti-Fahrt



- Filmprojekt finanziert
- Viele Projekte/ Veranstaltungen beworben
- Hochschulinformationstag/ Tag der offenen HS-Tür
- Wahlen erfolgreich
- Semesterabschlussabend
- Praxismesse
- Graduierten-Feier
- Fak-Fest (Musik)
- besonderen Dank an Maike für die Finanzen

Verbesserungsvorschläge

- längerfristige und intensive Bewerbung bzw. Planung
- Verbindung zu Semestergruppen
- besserer connecten zu Gremienmenschen, Fak-Rat

3. Informationen Ämter

3.1. Sprecher*innen

- Dekanatsgespräch 8.2. :
 - Frau Hein hat uns den Gremienkalender heute geschickt und er wird auf Opal hochgeladen → allen Studis per Mail schicken (Fanny), Fr. Hein fragen, auf unserer Website hochladen
 - FakR immer vor StuKo ungünstig wegen Beschlüssen, die nach der StuKo im FakR bestätigt werden müssen, deswegen werden die neuen StuKo/PrüfA Mitglieder per Umlaufbeschluss im FakR bestätigt, dazu müssen wir bis 15. März die neuen Mitglieder benennen und an Frau Hein schicken
 - die Dekanatsgespräche x FSR für das SoSe sind mit im Gremienplan eingeplant (19.4./15.7.)
 - wir müssen zwei Studis benennen, welche Zugriff auf den Mailverteiler für alle Studis der beiden Studiengänge haben, auch an Frau Hein melden
 - Fakultätsfest am 14.6.23 in der Galerie Kub geplant, Dorothea Becker organisiert das hauptsächlich, wird wieder Präsentation von den Archis geben, was können die Sozis machen? Idee Förster Beiträge aus den



Praxisprojekten?, es soll eine Art Koordinierungskreis vorher geben, aber alles noch sehr vage

- Hochschulinformationstag 13. Mai: das klassische Programm (Infoveranstaltung, Lehrveranstaltung), weitere Ideen wären Rallye durch die Räume, wollen wir uns beteiligen?
- Öffnungszeiten des Soziraums und Arbeitsgruppenräume auf nach 21 Uhr erweitern kann nicht vom Dekanat einfach so durchgesetzt werden aufgrund der allgemeinen Schließzeit 21 Uhr, Fehmel: "nimmt es mal mit", wir sollen Druck über den StuRa machen
- neues Sozi-curriculum: Förster macht eine Infoveranstaltung Anfang April, wenn die Reakkreditierung komplett durch ist; Regelung aber prinzipiell schon fest: offiziell wird die Voraussetzung für den neuen Master 210 ECTS sein, gibt aber auch die Möglichkeit über Antrag im Prüfungsausschuss mit 180 ECTS rein zu kommen, d.h. Studis mit dem alten Bachelor kommen auch in den Master rein OHNE dann die 30 ECTS nachzuholen → das muss bekannt gemacht werden!; → Infochannel Nachricht und als Mail zur Beruhigung und Info und Hinweis auf Infoveranstaltung im April; theoretisch kann Studi auch 210 ECTS im Bachelor machen durch Belegen von mehr Kursen; für Matrikel SAB22 (letzten mit dem alten curriculum) wird Anrechnung von neuen Modulen möglich sein, lt. Förster kein Problem, auf dem Schirm haben
- neue Professur Architektur: D. Becker hat wohl extra Studis angesprochen für die Probe-LV und es soll nicht unbedingt nochmal öffentlich beworben werden?! → Lena schreibt Charlie für Plakate
- wollen wir eine Mail/Nachricht im Channel herausgeben mit den Infos? besonders um die derzeitigen BA Sozis zu beruhigen → Ja
- Abschiedsmail schreiben → Wenzel

3.2. Finanzer*in und Kassenwart*in

- würde gern alles zu Ende Februar abrechnen und beenden → bitte alle noch offenen Belege/Bons schnellstmöglich zu Maik (bzw Foto davon schicken und Original im FSR-Raum hinterlegen)

3.3. Wahlvorstand

/

3.4. Hochschulpolitik

- Reakkreditierung Soziale Arbeit Info-VA im April auf dem Schirm haben!
- Gremientermine spreaden, Pauline kann StuKo Soziale Arbeit und FakR übernehmen
- Info aus dem FakR: Auswahlkriterien für die Bewerbung sollen verändert werden im Umlaufbeschluss, wurde dagegen gestimmt, damit das nochmal in der StuKo diskutiert wird → nächstes mal nachfragen

3.5. Evaluation

- Evaluation ist durch
- nur interessehalber: Haben Dozierende die bei euch ausgewertet?
→ Beschwerde über Beschwerdemanagement schreiben?, schriftlich passiv Beschwerden sammeln, wenn welche uns geschickt werden

3.6. Öffentlichkeitsarbeit

- Mail für die Terminfindung von What the Archif#ck wurde angefragt → an Anne Krämer verweisen, hat nichts mit dem FSR zu tun, zur Not würden wir es machen, weil es ein unterstützendes Angebot für Studis ist

3.7. FSR-Raum Verantwortliche*r

/

3.8. Veranstaltungen

/

3.9. FSR Koordination

- die neuen Mitglieder sind jetzt auch Mitglieder der FSR Datenaustausch Gruppe, würde vorschlagen, es gibt eine Übergangsphase und dann ab April gehen die alten Mitglieder aus der Gruppe raus → neue Mitglieder können in die 'alte' Gruppe eintreten, bleibt für Kontakt bestehe, neue Gruppe existiert schon
- Wer könnte die Bearbeitungsverantwortung der FSR Opal-Seite übernehmen? Bisher Pauline und Fine, welches Amt? → ÖA, Sprecher*in

3.10. Diversity und Inklusion

- Podcast, Fokusgruppe über Andy Schönbeck möchte FSRä kontaktieren, wird an das Gesundheitsmanagement weitergeleitet → für neuen FSR wichtig

3.11. Erstsemesterfahrt/Erstitage

/

4. Informationen Gremien

4.1. StudierendenRat

nächster Sitzungstermin 13. Sitzung, Raum: G 330

siehe Protokoll: <https://stura.htwk-leipzig.de/downloadbereich/protokolle/202122/>

- StuRa Fahrt
- FA feministischer Kampftag 8. März
- Krankmeldung während Prüfungsphase

4.2. Studienkommission Sozialwissenschaften

Nächster Sitzungstermin am 12.04.23 um 14 Uhr

/

4.3. Studienkommission Architektur

Nächster Sitzungstermin am 12.04.23 um 16:30 Uhr

- Regale in Ateliers gibt es erst im Sommersemester, soll von Studis (bezahlt) aufgebaut werden
- Drucker sind gefühlt alle kaputt -> Dezernat Technik musste ich sehr hinterherrennen, sind leider bis heute aufgrund fehlender Teile nicht funktionsfähig :(

4.4. Prüfungsausschuss Sozialwissenschaften

Nächster Sitzungstermin am 26.04.23 um 14 Uhr



4.5. Prüfungsausschuss Architektur

Nächster Sitzungstermin am 12.04.23 um 17:30 Uhr

- hat immer noch nicht getagt
- zwei versäumte Termine

4.6. Fakultätsrat FAS

Nächster Sitzungstermin am 19.04.23 um 14:00 Uhr

5. Sonstiges

- weiß wer, wie das Prozedere zur Anrechnung der FSR-Zeit als Studium generale abläuft? → Michel fragen, auf der Website nachschauen

Schließung der Sitzung um 18:24 Uhr.

W. p. h. e.

Wenzelbus Gehule

F.L. BRAUN

Fanny Leona Braun